

# コネクション connection

福山市立長浜小学校4年生  
2024年4月30日  
No.3



## ☆子ども読書の日☆

25日（木），読み聞かせを行いました。今回紹介した本は、「ランドセルは海を越えて」です。この作品は、アフガニスタンの子どもたちに、日本から使われなくなったランドセルを送る活動を取材した写真絵本です。

日本では、子ども達が毎日当たり前のように学校へ通っています。しかし、現地では戦争があったり、家の仕事の手伝いのために学校に行けなかったりと、勉強するには大変な事情があるのが現実です。ランドセルや文具を届ける活動によって、子ども達が「学校で勉強することの喜びを心から感じる」姿を知ることができます。子ども達は、私たち日本では考えられない状況や、安全に学校で学習できていることのありがたさを感じることができた様子でした。

子ども達の読書感想文をいくつかご紹介します。



世界の人たちは、ぼくたちのように当たり前に生活をしているわけではなく、苦しい生活をしていることが分かりました。でも、勉強が楽しいとか人のためにがんばっているということがすごいと思いました。

栗原 和馬

自分が毎日あたりまえに学校に行っているということが当たり前でない国があることが分かりました。私たちは毎日学校に行くと黒板があり、机とイスがあるということも、当たり前ではありません。自分と同じ年齢の子どもが学校に行けず働いていることにもおどろきました。

小阪 真菜

## ☆交通安全教室☆

26日（金）3校時に、交通安全教室を行いました。福山市役所の市民生活課の方より、自転車の正しく安全な乗り方について講話をしていただきました。また、講話と併せてDVDを視聴することで、これまで以上に「正しいヘルメットのかぶり方」「自転車の安全点検」「スタート時の安全確認の方法」「踏切の渡り方」「危険予測」など、自分の命を守るために必要な交通ルールや約束を再確認することができました。子ども達には引き続き自転車の安全な乗り方を意識して過ごしてほしいと思います。



## ☆環境委員会の活動☆

4年生は、環境委員会として活動しています。先日、長浜小学校のバラ園や花壇の草取りを行いました。何のために草を抜かないといけないのかな?と問うと、「バラやパンジーの見栄えをもっとよくするためじゃないか?」という意見が出てきました。「草を抜けばよい」ことは分かっていましたが、「では何のため?」というところまでは曖昧な様子です。この1年間、委員会や総合的な学習を通して、「環境」をテーマに学習していきます。子どもたちの学びが実践を通してより深いものとなることを願っています。



### ☆5月2日【遠足（雨天時）】の場合について☆

当日の服装や中止の場合のメール配信は、長浜小学校だよりでご確認ください。

雨天時の授業

【※雨天の場合のため、教科書は学校へ置いて帰ります。（1日）】

4. 国語 5. 算数

